
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

    

 

          

たかちゃん 

ゆうちゃん 

マッキー 

みっちゃん 

さいとうさん 

まつ・てら・うえちゃん 

上野 

よろしく 

おねがい 

します 

☆春休み お天気も良く 暖かい日が多かったです。子どもたちは学校でたくさん 

 遊びました。サッカー、おにごっこ、ボール投げ、竹馬、一輪車など。。。。 

   今年は『どろだんご』作りに熱中した子もたくさんいました。 

   学校が始まってからは放置されていて、少しかわいそうな 

「どろだんご」くんたちです。 

 

 

なかよし 通信 ＮＯ． 1 

                         2017． 4．14 

今年は桜の開花が早く、先日の入学式には 散ってしまいましたね(゜_゜) 

でも 1 年生は元気いっぱい 入学式を終えました。 

１年生のご家庭 ご入学おめでとうございます！ 

２年生以上のご家庭は 進級おめでとうございます！ 

春休みも終り いよいよ新学期が始まりました。子ども達は新しいクラスに期待と

不安で胸がいっぱいでしょう。新しい友だち できるかな～ 

なかよしは 24 名 発進です。去年と変わらず 少人数ですが こじんまりとまと

まっている 感じです。どんな１年になるでしょうか？ たのしみです！！ 



          こま博物館 

3月 17日の土曜保育でこま博物館に行きました。17 年度からの試みで 誰でも参加できる 

おでかけです。名古屋駅から「あおなみ線」に乗って稲永駅まで乗りました。駅で電車を待

っていると「レゴランド号」が来ました。終点までのノンストップなので乗れませんでした

が、しっかりと見てきました。稲永駅に到着後 時間があったので、お昼を食べるお店を見

学。お昼代を決めて、残りをこまを買う代金の計算をしました。「お腹が空いた～」と言う

子もいましたが、ここは ぐっと我慢して こま博物館めざしてあるくこと 15 分ほど。。。 

こま博物館が見えてきました。入って行くと「こまのおっちゃん」が出迎えてくださいまし

た。はじめは子ども達 おとなしく、おっちゃんに声をかけられても 一言二言返事をする

だけで、愛想がない( 一一) シャイですね～  しばらく色々なこまを見せていただいた

後 少しずつこまで遊び始めました。大きなけん玉もあって、それに魅了されたり、少しず

つその場に慣れていき、こまを回し始めました。他にもお客さんも来ていて、一緒にこま遊

びを楽しみました。ＤＶＤにない 技を教えてもらったり、自分の技を見てもらったり、 

こつを教えてもらったり、楽しそうでした。自分のこまの買い物も忘れず予算内でしっかり

と考えて 買い物しました。ハイレベルコースを修了するともらえる特別なこま「ハヤブサ」

がどうしても欲しくてお財布のお金をもう一度数え直して 買っていた S くん満足気に帰

ることができました。お昼はたこやき、ラーメン、マック、シェイクなどお腹いっぱい食べ

られました。 

 

      子ども全体会 1. 

 

19 日の子ども全体会は 来年度の実行委員などをどのようにするのかを決めました。今年

度同様 選挙で決めることになり、23日の修了式が選挙日になりました。 

新聞部についてもどうするのか。。。。話し合いました。それぞれ色々な意見がでました。「遊

ぶ時間がなくなる」「読むと楽しい」「読んでもらえて うれしかった」うれしいことに来年

度もやりたい子がいて、高学年の男子二人もお手伝いしてくれるとの申し出もあり、来年度

も続行することになりました。 

歓迎遠足は「植物園」に決まりました。 

公園で遊んでいると サッカーボールが道路に出ることが多く 危ない事から指導員から

の提案で「サッカーゴールをベルマークで買ったらどうか」と提案しました。「今のままで

も大丈夫」という意見もありましたが、「的があったほうが いいかも。。。」となり、ベルマ

ークで購入が決まりました。（まだ 購入していません(>_<)） 

日本の学童ほいくの保育誌になかよしクラブの「もちピザ」を紹介させてもらい、掲載のお

礼に図書カードがいただけたので 子ども達と相談した結果「ナイチンゲール」と「アンネ

フランク」が欲しいと決まり 先日購入してくると、さっそく読んでいる子がいました。（男

の子でした!(^^)!） 



       卒所旅行 

18 日の日曜日 6 年生と 5 年生で『レゴランド』に行きました。Y ちゃんは欠席でしたが 

T くんと一番の仲良しの K くん（カラシの二人です）で出発しました。名古屋駅から あ

おなみ線で金城埠頭駅下車、残念ながら今回も「レゴランド号」に乗ることはできません

でした。 

                ＪＡＦの会員カードでチケットを購入していたので 

                入場は スムーズでした。もちろん料金もリーズナブル                

                でした。入口からレゴのスケールの大きさに圧倒され、 

                「すごいな～ どこから行く？」と言いながらもレゴで

作られた動物やオブジェに 魅了され、見とれていまし

た。乗り物は小さい子向けの物も多く「乗らない」もの

もありましたが、楽しい物もありました。「ミニランド」

にある日本中の建物には 二人とも 感動しました。 

 特に名古屋ドームは観客までも作ってあり、 

 細かさに驚いていました。日本のお祭り風景 

 も再現されていましたよ。 

 お昼は ハンバーガーを食べました。料金が 

           高く 単品で食べながら 

            「マックならセット 

            が食べられるよ！」 

            なんて金銭感覚を 

            研ぎ澄ましていました。 

 

            ジェットコースターは一番前に乗りたくて、何度も挑戦しました 

            が、一度も前に乗れず ちょっぴり残念！！(>_<) 

            最後にお買いもの。。。二人で同じものを記念に購入！ 

 

                良い思い出 作れたかな～!(^^)! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



       春休み 

  

お別れ遠足 

27 日はお別れ遠足「ボーリング」でした。オークランドは予約がとれず、春日井イオ 

ンのボーリング場でした。バス→ＪＲ→徒歩 

バスで料金を支払うことも 随分慣れてきました。4 年生でもバス代を準備するタイミン 

グがわかってきて 「そろそろ用意だね」なんて他の子ども達に言ってくれます。 

ボーリングの手順も よくわかっていてボールを選んだり靴のサイズが合わない子は自分 

達で フロントまで替えにいきます。「はじめていい？」「いいよ～」と声をかけ合って始 

まりました。ガーターありのレーンでやっている高学年男子は 

ガーターが続くと落ち込んだり 変にテンション高かったり、 

楽しそうでした。 

他のレーンもストライクだして大喜びしたり、 

スペアが取れたり。。。。と喜び合っていました。 

ゲームの後はおいしいお弁当をいただき なかよしに 

帰ってきました。 

        

       避難訓練 

29 日に避難訓練を行いました。前回の反省点を頭にいれて、新しい支援員も一緒に訓練を 

しました。支援員の持ち場はあえて設定せず、自分の判断で動けるようにと考えての訓練で

す。 

前回よりは 子ども達も落ち着いていましたが どうしても先に動こうとする子も いま 

した。訓練という事で 私語が多くなりました。現実だと怖さが先だっておしゃべりもない

とは思いますが、次の時はもう少し真剣に行いたいです。今回も 課題は色々と見つかり、

また次回に持ち越しです。また次の時は より上手くいくように 練習を重ねたいと思いま

す。 

 

         新 1 年生 

3 月末より 新 1 年生が ドキドキしながら、みんなの仲間入りをしました。4 月 2 日 

には、全員そろいました。2 年生以上の子ども達は 自分の名札をつけて おでむかえ！！ 

でも 1 年生の時に作った 自分の名札に「こんな幼稚なの付けたくない(-_-;)」と言う子

がいて、希望する子は 作り直しＯＫ！ということにしました。さすがに上級生はテキパキ   



と作り直していました。名前を書き直し、たくさん付けていたビーズをちょっぴりおしゃれ                       

 っぽく 飾りなおしていました。それを見ていた 1 年生は早く作りたくてうずうずして

いました。1 年生は給食が始まるまでの時間に作りたいと思っています。  

 今年の 1 年生は 5 人いるので自分たちで遊んだり、2,3 年生と一緒にボードゲーム 

 を楽しんだり、レゴやシルバニアファミリーで楽しそうに遊んでいます。 

 今は 1 年生だけの時間 お昼の準備や、お皿洗い等も練習を兼ねて 

自分たちでしています。来週からは新しい班で 1 年生も仲間入りです。 

学校の帰り道も 道を渡るとき注意することを 練習しています。 

 

         歓迎遠足 

3 日は歓迎遠足でした。今年の春休みは とてもお天気がよく この日も暑いくらいの 

良い天気でした。『植物園』までの道のりは 長くて大変でした。途中何度か休憩しなが 

ら、上級生に励ましてもらいながら、歩くことができました。歩くことが少なくなってい 

る現代 たまには たくさん歩くこともいいですね。桜もまだ見頃でしたし、気持ちが良

かったですよ～(*^^)v 

『植物園』に着いて 休憩がてら お弁当を食べました。歩いたあとのお弁当は 格別 

でした。その後は 公園内での自由行動。遊具に走って行く子、ちょろちょろの川に入り 

笹舟を流す子、水で遊ぶ子、動物園に行く子。。。。2 時間ほど 楽しみました。 

植物園にはお花見に来られたかたも多く いつもの鬼ごっこができなくて 子ども達は

少し残念だったかな～(>_<) 予定より早いバスで 帰りました。 

       子ども全体会 2．班長選挙 

 6 日 1 年生が入学式の日に 2 年生以上の子ども達は 第 1 回の子ども全体会を行いま

した。議題は ♦誕生日表のテーマ♦班長選挙をするのか？♦畑に 野菜は植える？ 

 この 3 点について 

 誕生日表の今年のテーマは『野菜』決まった瞬間 私の中でイメージが。。。。。。。。。 

むずかしい～ どう表現すればいいのかな～と悩みましたが 子ども達の作品を観てい

るうちに こんな感じかな～～と出来上がりました。 

班長選挙は「みんなに選ばれた方がいい」「自分で立候補するから、やりがいもある」 

「低学年の意見も入れた方がいい」と 全員一致で 10 日に選挙が行われました。 

野菜についてはなかなか楽しい意見がでました。「家の野菜不足解消になる」「スーパーの

野菜が高いので作った方がいい」野菜が高いこと 子ども達も感じているようです。 

「自分で育てた野菜を食べられる」「スーパーより新鮮なものが食べられる」など。。。 

子ども達も色々考えてるいんだな～（*^_^*） 

 その他にも気づいている事を話し合いました。 

各係も先日決まり 早速誕生日係がカードを思案中です。 

新聞部の活動も始まりました。 

 

 


